



Pièces	5 Pièces
Superficie	185 m²
Référence	6626
Prix	899 000 €

La Motte

Maison à vendre (83920)

Dans un quartier recherché, en Impasse, Villa Provençale récente de plain pied et se composant comme suit : une entrée donnant sur un vaste séjour de 50m², cuisine ouverte équipée, cellier, 3 chambres, salle de bains + Douche. Une suite parentale comprenant une chambre, dressing et salle d'eau. Buanderie. Garage. Piscine avec son pool house. Terrain plat et arboré de 1.656m². Exposition Sud. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In a sought-after area, in Impasse, recent Provençal Villa on one level and composed as follows: an entrance opening onto a large living room of 50m², open fitted kitchen, pantry, 3 bedrooms, bathroom + Shower. A master suite including a bedroom, dressing room and bathroom. Laundry room. Garage. Swimming pool with its pool house. Flat, wooded land of 1,656m². South exposure. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



